

école normale primaire à Lyon est arrêtée de concert entre le conseil général et le conseil municipal. Il ne manquera plus, à Lyon, comme couronnement de tous ces projets, qu'un hôtel académique. Lyon, grand centre commercial, a son palais du Commerce ; Lyon, grand centre universitaire, devra avoir son palais académique. Le commerce n'a pas de meilleures, de plus solides assises que l'instruction.

Et alors, la ville de Lyon avec son passé historique, ses traditions, Lyon déjà renommée dans le monde entier par son commerce, sa situation, ses richesses, sera bien la grande ville intelligente et patriotique qui place en tête de ses préoccupations la fortune et l'instruction de ses enfants.

(*A suivre*).

E. CUISSART.

---

étée transférée dans un local plus vaste, place Croix-Pâquet, 5, et à la place de l'école des garçons, l'administration a créé, installé une école primaire supérieure de filles, laquelle s'est trouvée tout de suite en pleine prospérité, au point que le local est encore trop étroit et que l'on songe à l'agrandir en attendant les constructions nouvelles.

---